
ATA DA NONAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO

MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DE PIRACICABA, SP, Gestão 2018-2022.

Aos vinte e um de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito e trinta horas, na Secretaria

Municipal de Educação de Piracicaba, localizada à rua Cristiano Cleopath, 1902, teve início a

Nonagésima Primeira Reunião Ordinária do CAE, sob a coordenação da Presidente, Alessandra

Aparecida Zilio Cozzo de Siqueira, teve início a  Nonagésima Segunda Reunião Ordinária do CAE,

sob a coordenação da Presidente, Alessandra Aparecida Zilio Cozzo de Siqueira.

Compareceram à reunião os membros: Ana Lúcia Maria Gastão (representante dos trabalhadores da

rede municipal), Antônio Francisco Correa (sociedade civil, Apeoesp), Renata Perazoli

(representante pais de alunos da rede municipal).

Justificou ausência: Érica Speglich (sociedade civil – Fenacelbra)

Compareceu o convidado:  Bruno Cezar Rosa ( Secretário de Educação de Piracicaba)

Os membros do CAE apresentaram ao Secretário de Educação de Piracicaba, Sr. Bruno Cezar Rosa,

os principais apontamentos levantados pelo CAE durante o acompanhamento da execução do 

PNAE, nos anos de 2021/2022 neste município. 

Em especial, destacou-se a grande dificuldade de comunicação formal e por escrito com a SME e a 

DAN, visto que todos os ofícios foram protocolados mais do que três vezes e muitos permanecem 

ainda sem resposta.

Também foi destacada a necessidade da recomposição imediata do CAE, inclusive dos 

representantes do Poder Executivo e a necessidade de já se começar a pensar na organização da 

eleição da próxima composição do CAE.

Esta ata foi elaborada pela presidente será apreciada e assinada pelos membros presentes na reunião

em que a mesma for aprovada. 

Piracicaba, 22 de março de 2022.

Assinatura dos membros presentes na reunião de aprovação:


